



## **INFOS PONGISTES N°50 (juillet 2015)**

### **PAUL GILLET NOUS A QUITTÉS..... :**

Ce 26 mai, Paul GILLET s'en est allé, vaincu par la terrible maladie qui l'avait frappé depuis l'automne dernier. Il allait avoir 79 ans le 2 juin. C'était un de nos fidèles membres honoraires, un homme aimable et généreux. Il a été le premier Président du Ping Pong Club de Roussillon en 1969. A son épouse, à ses enfants et à toute sa famille, le Rhodia Club Tennis de Table présente ses condoléances émues.

### **FIN DU CHAMPIONNAT :**

La plupart des équipes ont terminé le championnat dans le haut de leur poule respective mais seule la formation n° 3 qui évoluait en Départementale 1 a terminé première et retrouve ainsi la Prérégionale. Bravo donc au capitaine Jean-Pierre MATHIAS et à ses coéquipiers Loïc CORBET, Steven BERNARD, Jessy SOULAGE et parfois l'entraîneur Fabien LANIEL. Par contre déception pour la 7 composée de jeunes et qui perd au barrage d'accession en Départementale 3. A noter la sélection de 2 benjamines Marissa BENACHOUR et Lara CAPODIFERRO pour un stage interdépartemental de 3 jours, à Mâcon.

### **TOURNOI NATIONAL :**

Beaucoup d'absents et un peu moins de joueurs (156) pour cette 30ème édition qui a vu la victoire en "Toutes séries" de Témityayo AREMU n°245 de St Egrève. A noter la présence de Francis CHARVET, Président de la CCPR, Laurent MONTÉRÉMAL, Directeur Sportif du RHODIA CLUB Omnisports, Ahmed HAMADACHE, Adjoint aux Sports à Péage de Roussillon et Josette BONNET de la Commission des Sports de Roussillon.

### **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :**

Après avoir demandé une minute de silence à la mémoire de Paul GILLET récemment décédé, le Président Loïc CORBET a ouvert l'assemblée générale en présence de François JAFFRÉ, Président du Rhodia Club Omnisports, René RIOU, Président de Rhodia Sport Loisirs Handicap, Laurent MONTÉRÉMAL, Directeur Sportif et des élus Jean-Paul CALDART, Adjoint aux Sports à Salaise, Ahmed HAMADACHE, Adjoint aux Sports à Péage de Roussillon et Josette BONNET de la Commission des Sports de Roussillon. Le bilan financier présenté par Aurélien PAGÈS et le rapport d'activités par l'entraîneur Fabien LANIEL laissent apparaître la bonne santé du Tennis de Table et sa volonté d'intégrer le Sport Adapté comme essentielle au Club. A noter l'entrée au Bureau de Virginie MATHIAS et l'attribution du diplôme "l'Exemple à suivre" à Jérémy DHUICQUE.

### **CHAMPIONNAT DE FRANCE SPORT ADAPTÉ :**

Neuf pongistes du Rhodia Club ont fait un long déplacement, près de Rouen, pour participer au Championnat de France Sport Adapté. Gérard BERGAMO atteint les 1/4 de finale où il rencontre son camarade Christophe LEFÈBVRE qui, après l'avoir vaincu, devient Champion de France 2015 : une nouvelle médaille d'or après avoir remporté la médaille de bronze en doubles. Félicitations et bonne continuation pour la saison prochaine où il va rejoindre, après 8 années passées au Rhodia Club, la nouvelle section Sport Adapté du club de St Egrève. Fin mai, Michaël GARNIER avait remporté, à Gravelines, deux médailles d'argent, en simple et en double, catégories juniors.

## **IL A DÉJÀ MARQUÉ SON ÉPOQUE.....**



**Loïc CORBET**  
**Président du Rhodia Club Tennis de Table**  
**depuis juin 2012.....**

Je suis né en 1985 à Sedan (08). Je suis arrivé dans la région en 1990 lorsque mes parents ont déménagé pour raison professionnelle et se sont installés à Auberives-sur-Varèze. Après l'école primaire puis Jeanne d'Arc jusqu'au Bac, j'ai intégré l'ESCEPE Lyon et suis sorti Ingénieur en Electronique Communication et Informatique en 2009, après un séjour Erasmus de 6 mois à Gênes, en Italie. J'ai débuté ma carrière professionnelle chez SPIE comme ingénieur informaticien et suis actuellement chef de projet à XEROX Valence.

Mon père étant footballeur, j'ai débuté par..... le football (j'ai même été arbitre officiel pendant 7 ans) puis un copain m'a fait découvrir ce sport (Merci Romain VEYRE !!) et depuis j'ai "attrapé le virus". J'ai commencé le tennis de table en 1998 au Rhodia RCPRS (J'étais alors junior et classé à 60) puis repris en 2009 au Rhodia Club TT. Je me suis tout de suite investi comme Trésorier d'abord pendant 2 saisons puis comme Président depuis juin 2012. Aîné d'une grande famille (2 frères et 4 sœurs), j'habite actuellement St Pierre-de-Bœuf et suis pacsé avec Sonia RODRIGUEZ : nous avons 2 enfants Romane née en 2010 et Estéban né en 2014.

Classé à 11 (ce qui correspond au 60 des années 90), je prends un réel plaisir à disputer chaque partie surtout lorsque celle-ci est difficile et remportée "à l'arraché" : c'est la récompense de tout le travail fait à l'entraînement. Mon meilleur souvenir en tant que dirigeant est bien sûr l'organisation du Championnat de France des Régions Sport adapté en décembre 2013, à la fois par l'organisation qui a demandé un an et demi de préparation (j'étais bien entouré) et pour l'image que nous avons donnée du Sport Adapté. D'ailleurs, le trophée Générali, initié par Fabien LANIEL et que Zizou nous a remis à Paris en décembre 2014, confirme bien notre vision d'un Tennis de Table ouvert à tous.

Ce sport bien particulier et intergénérationnel est passionnant. Il est plein de technicité et de nombreux paramètres sont à prendre en compte. J'ai parfois l'impression d'être "spectateur" de mes propres gestes et c'est assez grisant..... mais ce doit être la marque des grands joueurs et cela ne m'arrive pas souvent !!!

(Propos recueillis en mai 2015)